

Anuncian Festival de la Calaca

Escrito por Muralsonoreense.com
Jueves 19 de Octubre de 2017 18:57

+ Recordarán al músico y periodista Sergio Valle ramos



GUAYMAS, Son., 19 de Octubre de 2017.- El Ayuntamiento local a través del Instituto Municipal de Cultura y Arte, anunció la edición 2017 del Festival del a Canaco, convertido ya en el principal evento promotor de estas actividades en el puerto.

Ariel Noriega, titular del IMCA, describió los objetivos de la promoción en un evento al cual acudió como principal invitado el alcalde Lorenzo de Cima Dworak, junto con el fundador del festival y promotores de la cultura regional.

El Festival de la Calaca se iniciará el sábado 28 de octubre con el Desfile de la Catrina que inicia en la Casa de la Cultura, en Serdán y Calle 14, para terminar en calle 23; en calle 24 esperarán a los participantes para inaugurar formalmente la fiesta.

Anuncian Festival de la Calaca

Escrito por Muralsonorense.com
Jueves 19 de Octubre de 2017 18:57

RECORDARÁN A SERGIO VALLE

El “Escenario Guaymas”, principal sede de la fiesta, será el kiosco de la plaza 13 de Julio, donde el tradicional evento “Una tarde para recordar” será preludeo del homenaje que se hará al periodista y músico Sergio “Checo” Valle Ramos, quien también fue un constante colaborador de actividades ceremoniales del Ayuntamiento.

El “Escenario Sonora” será en el Callejón “De los Triques”, como originalmente se llamó antes de oficiales el nombre de Víctor Salazar. Habrá numerosas actividades en el sitio.

Juntos, ambos espacios ya mencionados, hará en el escenario “México”, donde tendrá lugar las principales tareas en la agenda del festival.

SUMAN A MANSIONES DEL AYER

El Festival con el cual Guaymas se suma a la celebración de la muerte, añadió a su agenda actividades en las viejas mansiones del área.

Así, habrá exposiciones fotográficas, dibujo, pintura, lectura y espectáculos, en la Mansión Uruchurtu, donde naciera a principios del siglo pasado el escritor Edmundo Valadez; en la mansión Sánchez Audevez la casa Radial de Avenida XV y Calle 25; la Mansión Uribe, que alberga al Museo Casa de los Tres Frentes; y la Mansión que fuera de la familia Zaragoza (Casa de la Cultura)